

PlantaDoce.

ADN

Cuideo ficha en Yego a su nuevo director de operaciones

La compañía española, especializada en la prestación de servicios para la atención de personas mayores y dependientes, ha incorporado a su equipo a Quique Ruiz.

A. E.
29 jun 2021 - 05:00



Cuideo busca talento en el sector de la automoción. La compañía española, especializada en la prestación de servicios para la atención de personas mayores y dependientes, ha fichado a Quique Ruiz como nuevo director de operaciones, según ha confirmado Roberto Valdés, cofundador de la compañía, a PlantaDoce.

Ruiz se incorpora a Cuideo procedente de Yego, una empresa de motos eléctricas con sede en Barcelona, en la que también fue responsable de operaciones desde octubre de 2018. Anteriormente, Ruiz desempeñó cargos de responsabilidad en Amazon y también trabajó para el grupo Alstom, fabricante de trenes de alta velocidad, metros o tranvías, entre otros.

Hasta ahora **la figura del responsable de operaciones recaía en Adrià Buzón**, consejero delegado de Cuideo, pero Ruiz se encargará de liderar este área, reportando

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/cuideo-ficha-en-yego-a-su-nuevo-director-de-operaciones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

directamente al primer ejecutivo, según explica Valdés.

Cuideo ha captado hasta la fecha más de tres millones de euros de financiación privada

Cuideo ha construido un modelo de cuidados a domicilio apoyándose en la tecnología, lo que le permite competir en remoto en un mercado tradicionalmente de implantación local. El proyecto nació como una plataforma que a través de un sistema de *matching* que pone en contacto a usuarios y cuidadores en pocas horas basándose en la patología de la persona dependiente y en la experiencia del profesional.

La compañía, fundada en 2016, ha captado hasta la fecha más de tres millones de euros de financiación privada en distintas rondas. Entre algunos de los accionistas se encuentran Inderhabs (*family office* de la familia Botet, antiguos accionistas de Caprabo), Soller Invest y el Grupo Godó. Sin embargo, la mayoría del capital está en manos de los fundadores, Roberto Valdés, Adrià Buzón y Alejandro Valdés.

Cuideo se trasladó a unas nuevas oficinas en Barcelona en febrero de 2020. La compañía se mudó al número 5 de la calle Conchita Supervía del distrito de Les Corts, a un espacio de 500 metros cuadrados. La empresa cuenta con una plantilla de más de 65 trabajadores, tras la incorporación de más de veinte empleados en 2020.

La compañía confía en facturar seis millones de euros en 2021

La *start up* confía en facturar seis millones de euros en 2021, lo que supondría duplicar los ingresos. La compañía inició su negocio en Francia a finales de 2020 y empezó a dar sus primeros pasos en París. Se trata del segundo país en el que opera Cuideo tras España. La empresa financió su salto internacional con una ronda de 1,6 millones de euros liderada por Alma Mundi Ventures.

Cuideo prevé alcanzar 8.000 familias activas en España y **mil familias activas en Francia**

PlantaDoce.

. La compañía invirtió hasta un millón de euros en publicidad en 2020 e incorporó a Fermín Mínguez como nuevo director de desarrollo de negocio.